



Gescheckte Rehe sind lohnende Beobachtungsobjekte. Im Gemeindejagdbezirk Breitenbrunn kommen seit etwa 20 Jahren immer wieder Teilalbinos vor. Durchweg waren sie Einzelgänger, ob Rinde oder Bock. Ja, man kann sagen, daß sich im Bereich von 250 Metern um ihren günstigen Einstand – ein kleines Wiesental mit Bach und Fichtendichtung wird bevorzugt – keine weiteren Rehe einstellen. Daniel Schugg glückte es am 7. Juni, den abgebildeten sieben- bis achtjährigen Bock mit Blesse, weißgefleckten Läufen und hellen Schalen in jenem Revier zu strecken. Eingesandt von Ernst Schwarz